



**Autoridad.** Virginia Lassio, decana de la Espae.

## La escuela de negocios de la Espol celebra con graduación

La Espae tendrá una ceremonia especial **por sus 34 años**

La Espae, la escuela de negocios de la Espol, celebra hoy 34 años y, en ese marco, mañana gradúa a 96 maestrantes en áreas de administración de negocios, en una sesión especial en el Hotel Sheraton. El viernes habrá una reunión de exalumnos en el mismo lugar.

“No queremos perder este espíritu de proponer, iniciar, extender y hacer; y por esto lo plasmamos como núcleo de nuestra ventaja competitiva”, expresó la decana, Virginia Lassio.

El decreto de creación se expidió el 29 de noviembre de 1983. La escuela surgió por el afán de que los profesionales graduados de la Espol con formación técnica tuvieran también herramientas administrativas.

Ahora la Espae es la primera y única escuela de negocios del Ecuador que tiene acreditación de la Aacsb International (The Association to Advance Collegiate Schools of Business).